

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Nama Sekolah : SMK Negeri 1 Abang
 Mata Pelajaran : Komputer Akuntansi
 Kompetensi Keahlian : Akuntansi dan Keuangan Lembaga
 Kelas/Semester : XI/ Genap
 Topik : Kartu utang dan kartu piutang
 Alokasi Waktu : 5 X 45 Menit (5 jam pelajaran)

A. Kompetensi Dasar

3.13 Menganalisis pencatatan saldo kartu piutang, kartu utang, kartu item perlengkapan (supplies), kartu item barang dagang, dan kartu aset tetap pada perusahaan dagang

4.13 Melakukan *entry* saldo kartu piutang, kartu utang, kartu item perlengkapan (supplies), kartu item barang dagang, dan kartu aset tetap pada perusahaan dagang

B. Kegiatan Pembelajaran

Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
<p>Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> Guru mengintruksikan kepada peserta didik di group whatsapp untuk bersiap di google classroom pada jam dan hari sesuai dengan jadwal pelajaran Guru membuka pelajaran di classroom dan meminta peserta didik untuk melakukan absensi Peserta didik melakukan absensi Guru memeriksa kehadiran peserta didik Guru membagikan <i>link LKPD Digital yaitu https://www.liveworksheets.com/lz1507370en</i> 	15 menit
<p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> Pemberian Rangsangan Peserta didik membaca materi kartu utang dan piutang perusahaan dagang pada aplikasi myob dari LKPD Digital yang telah dibagikan dan mengerjakan evaluasi LKPD Digital Pernyataan/Identifikasi Masalah Peserta didik merumuskan pertanyaan materi yang telah dibaca di <i>LKPD Digital</i> yang telah dibagikan. Pengumpulan Data Peserta didik mencari informasi dari pertanyaan yang dirumuskan melalui buku atau internet. Pembuktian Peserta didik dibantu oleh guru untuk mengaitkan informasi yang diperolehnya dan membagikan hasil temuannya di <i>WhatsApp Group</i>. Menarik Kesimpulan/Generalisasi Guru meluruskan hasil pencarian yang diperoleh peserta didik dan membantu peserta didik untuk menarik kesimpulan atas informasi yang dicarinya. 	90 menit
<p>Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> Peserta didik menanyakan kesulitan atau kendala pemahaman materi dengan mengajukan pertanyaan di <i>WhatsApp Group</i>, kemudian peserta didik lain dan guru membantu memecahkan kesulitan/kendalanya. Peserta didik dibimbing oleh guru untuk menyimpulkan materi yang telah dibahas bersama. Guru menutup pelajaran. 	15 menit

C. Media alat dan sumber pembelajaran

- Media : LKPD Digital
- Alat : Komputer, LCD Laptop, Smartphone, Classroom, WhatsApp, Google form, dan Koneksi Internet
- Sumber Belajar : Buku MYOB, Diktat dan Bahan pustaka lain

Mengetahui,
 Plt. Kepala SMK Negeri 1 Abang

Abang, Januari 2021
 Guru Mata Pelajaran

I Wayan Darmayasa, ST, M. Si,
 NIP. 197305222005011009

Umi Salamah, S. Pd
 NIP. 19821005 200902 2009

